

AD Noticias

SE DICE QUE

Para vivir en La Providencia, Metepec, hay que tener mucho dinero. No es una casualidad que se haya convertido en el fraccionamiento preferido de buena parte del empresariado y la clase política del Valle de Toluca

No hay duda, el trabajo del secretario de Finanzas tiene muy satisfechas a las calificadoras internacionales, a la banca y, por supuesto, a su jefe el gobernador Alfredo del Mazo. El desempeño de Rodrigo Jarque ha sido eficiente y, podría decirse, que hasta destacable. Quizá sea el miembro del gabinete con más altas notas. Su mayor logro, por mucho, la recaudación, algo que se antojaba posible en un estado con malas prácticas históricas que cultivaron la cultura del no pago de contribuciones. En el diagnóstico que hizo recientemente Fitch para mejorar la calificación crediticia hay datos que llaman la atención, como que los pasivos acumulados entre deuda, PPS y proveedores, se aproximan a 60 mil millones de pesos.